

PRESSEINFORMATION

Kärnten / Köttmannsdorf: Mappen- & Hüllenprofi setzt auf gute Kommunikation. Mit Kundenoffensive quer durchs Land.

Nimaro-Sisters starten Österreich-Tournee

Was wie die Ankündigung einer neuen Girl-Band klingt, ist in Wirklichkeit eine Kommunikationsoffensive für Kunden und Lieferanten des bekannten Familienunternehmens Nimaro-Arztmann in Köttmannsdorf. Nach der Übernahme von Tochter Sabine mit Ehemann René vor vier Jahren, ist nun auch die jüngere Schwester Sonja Dürrschmid zum Team in die Führungsetage gestoßen.

Sie sorgt für Verstärkung im Bereich Client-Service. Denn: Senior-Chefin und Mutter Margarete Arztmann hat sich von der „Front“ des Unternehmens zurückgezogen und wirkt nur mehr als Unterstützung im Hintergrund. Ebenso wie Seniorchef Franz Arztmann im technischen Bereich. Dem persönlichen Stil der Unternehmerfamilie entsprechend, haben sich die beiden *Nimaro-Sisters* dazu etwas Besonderes einfallen lassen: Sie gehen auf Tour durch Österreich. Ihre Instrumente sind Kompetenz, Produktwissen und viele gute Ideen. Sabine und Sonja von Nimaro werden im Jahr 2010 viele Stamm- und Neukunden persönlich besuchen, damit zu den Stimmen am Telefon auch die passenden Gesichter bekannter werden und auch gleich die neuesten Produkte persönlich präsentiert werden können. Und davon gibt es viel herzuzeigen und zu berichten.

Das von Familie Arztmann seit über sechzig Jahren in der dritten Generation geführte Unternehmen Nimaro in Köttmannsdorf hat sich bereits in der Vergangenheit als verlässlicher Partner für Wirtschaft und Industrie am Markt profiliert. Nimaro setzt auf aktuelle Trends bei Materialentwicklung und -gestaltung und bringt immer wieder innovative Produkte mit hoher Funktionalität und Qualität auf den Markt. Neben dem Schwerpunktbereich der Mappen in allen Formen und Arten nimmt verstärkt auch die umfangreiche Produktrange der Nimaro-Hüllen einen immer wichtigeren Platz ein. Als Hüllen für Versandpapiere- bzw. Produktkennzeichnungen bis hin zu selbstklebenden Visitenkartenhüllen und Ecken für Mappen und Ordner sind die Nimaro-Hüllen ein funktionelles und praktisches „Accessoire“ im Arbeitsalltag, das ständig in seiner intelligenten Anwendung weiterentwickelt wird.

Ein Erfolgsrezept für Generationen. Persönlich, verlässlich und innovativ.

„Alles ist eine Mappe oder Hülle“, lautete einst die lakonische Aussage des Firmengründers und Großvaters der heutigen Firmenchefin, dem sie sich vorbehaltlos anschließt. „Und: Mappen und Hüllen können vielfältig und ganz unterschiedlich eingesetzt werden. Wichtig ist es, am Puls der Bedürfnisse unserer Kunden zu sein, um zu wissen, was diese brauchen“, begründet Sabine Arztmann die „Sister-Tour“. „Im digitalen Zeitalter, wo alles nur mehr elektronisch über große Distanzen erledigt wird, wollen wir einen Kontrapunkt setzen. Langfristige Kundenbeziehungen waren und sind uns ein sehr wichtiges Anliegen und bedürfen der Pflege. Diesem Erfolgsrezept unseres Großvaters und unserer Mutter folgen wir auch heute und gehen gerne auf Tour zu unseren Kunden“, sind Geschäftsführerin Sabine Arztmann mit Schwester Sonja Dürrschmid von ihrer Strategie überzeugt.

Viele interessante Begegnungen erwarten die beiden jungen Unternehmerinnen bei ihren Besuchen in Industriebetrieben, Verlagen, Banken, Versicherungen, Druckereien und vielen mehr.

Köttmannsdorf, März 2010

Fotos: NIMARO (KK) - honorarfrei abdruckbar.

BU: v.l.n.r. : Sabine Arzmann & Sonja Dürschmid, die „Nimaro-Sisters“ beim „Tourneestart“ in Kärnten.

